Proposición de Valor: "CaTic"

Con nuestro proyecto "CaTic", optamos al premio StartInnova y al premio especial UNIR porque trabajamos en pos del ODS 3 (Salud y Bienestar) y el ODS 10 (Reducción de las Desigualdades).

"CaTic" es un espacio único y acogedor que combina la belleza de una cafetería con un enorme potencial fotogénico con la noble causa del cuidado, el acercamiento al maravilloso mundo de los gatos y si se dan las condiciones la adopción de gatos abandonados.

Nuestro local, diseñado con decorados atractivos muy instagrameables, plataformas y torres de gatos en colores vivos, está pensado para ser un lugar perfecto para tomar algo y compartir la experiencia en redes sociales y disfrutar de una experiencia visual y emocional al estar en contacto con nuestros gatitos acogidos.

En colaboración con asociaciones como el APA(Asociación Protectora de Animales de La Rioja), trabajamos para acoger gatos de la protectora en la cafetería. Por supuesto, los animales que acojamos tendrán todas sus vacunas y estarán sanos. Además serán animales que no hayan mostrado ninguna conducta conflictiva ni agresiva. Tienen además que tener un carácter sociable ya que van a estar rodeados de extraños.

Nuestra idea además es acoger a gatitos de difícil adopción (ancianos, "feos" o con algún defecto como la pérdida de un ojo, parte de una oreja, una pata...) para brindarles un lugar mucho más acogedor que las instalaciones de la protectora, ser cuidados y atendidos por nosotros y al acercarlos a mucha gente, que la gente pueda ver su dulzura y encanto y al final acabe queriendo adoptarlos. Es decir, ofrecemos gatos con características o aspectos que podrían hacer que su adopción sea inicialmente menos atractiva, con la idea de que, al pasar tiempo con ellos, los clientes puedan formar lazos y querer adoptar a estos gatitos a priori menos atractivos que un gato sano o un cachorro.

Si alguien desea adoptar alguno de nuestros gatos (nos dolerá separarnos de ellos, pero es la única manera de poder seguir acogiendo gatitos del refugio y dar una vida de hogar al mayor número de ellos) deberá pasar nuestros filtros para garantizar el bienestar de los animales y asegurar que lleguen a hogares responsables.

En nuestro establecimiento, los visitantes podrán disfrutar de tentempiés y precocinados, además de bebidas no alcohólicas (cafés de muchas variedades, infusiones de diferentes lugares del mundo, matcha, batidos y smoothies, incluso sofisticados cocktails sin alcohol) mientras se relajan y juegan con los gatos utilizando juguetes disponibles, como cuerdas y ratoncitos. También ofrecemos productos de merchandising con motivos felinos, cuyo beneficio parcial irá destinado a apoyar el bienestar de los gatos recogidos en la protectora..

El local está diseñado para ofrecer un ambiente cómodo y funcional. Además, los clientes tendrán la opción de donar alimentos, juguetes o dinero para seguir contribuyendo a la causa.

También hemos pensado en crear la figura del "padrino" o "madrina" para aquellas personas a las que les gusten los gatos pero no pueda, por la razón que sea, adoptarlos para que

conozcan a nuestros gatos y a otros de la protectora y puedan colaborar económicamente con sus tratamientos veterinarios o con un arnés por ejemplo si el gatito tiene paralizado medio cuerpo por ejemplo.

Estos "padrinos/madrinas" tendrán descuentos en las consumiciones que tomen en nuestra cafetería y gozarán de status preferente en cualquiera de las actividades que organicemos.

"CaTic" no es solo un lugar para disfrutar de un buen café y la compañía de los gatos, sino también una forma de colaborar activamente en el bienestar de estos animales y fomentar su adopción en un ambiente cálido y positivo.

Creemos firmemente que una sociedad es tan avanzada como el trato que da a sus animales. Nosotros tratamos de educar en querer a un animal como es el gato tan desconocido y a la vez tan cariñoso intentando además encontrar un hogar definitivo y amoroso para aquellos felinos que lo tienen más difícil.

Algunas imagenes:



Decoración parecida al escenario de las escaleras de la famosa serie del "El Juego del Calamar"



La vajilla del café sería con temática gatuna.





Ideas de repostería



Logo de CaTic